

## Isel-Petition kommt in die Plenarsitzung

LIENZ, WIEN. Eine Petition betreffend Nominierung der Isel als Natura-2000-Schutzgebiet brachte der Osttiroler Nationalratsabgeordnete Gerhard Huber (BZÖ) im November 2011 in den Nationalrat ein (wir berichteten). Dieses Forderungspapier, mit dem ein Aus für die energiewirtschaftliche Nutzung der Isel und damit für das Projekt Wasserkraft Obere Isel (Virgen-Prägraten) erreicht werden soll, hat am Montag den Petitionsausschuss passiert. Huber: „Der Inhalt wurde dort von allen politischen Fraktionen zur Kenntnis genommen. Die Petition kommt jetzt auf die Tagesordnung zur Plenarsitzung.“ Der BZÖ-Politiker bleibt am Iselschutz über die Bundesebene weiter dran.



Gerhard Huber will Iselschutz mit Entschließungsantrag  
KLEINE ZEITUNG

„Am 28. März bringe ich einen Entschließungsantrag ein, worin Umweltminister Nikolaus Berlakovic aufgefordert wird, alles in die Wege zu leiten, damit das Land Tirol die Isel für die Aufnahme in das europäische Natura-2000-Netzwerk nominiert“, sagt der Nationalratsabgeordnete.

MERSIHA KASUPOVIC